

Vendredi 7 janvier

Pour la reprise, nous avons travaillé deux jours avec la maîtresse Fanny. Nous avons eu la surprise de trouver des cadeaux, pour chacune des classes, sous le sapin !!!



Nous avons eu des grands puzzles en bois et un jeu de Blanche-Neige.... C'est chouette !



Nous avons été gâtés....



Vendredi 14 janvier

Nous avons fait de la peinture et du collage pour la page de janvier, c'est très joli !



Pour les petits déjeuners, nous avons eu des oranges pressées, du fromage de chèvre sur des pains grillés.... Et cette semaine, de la brioche de la boulangerie avec un kiwi et un verre de lait. Nous nous sommes régalés !!!



Lundi prochain, nous retrouverons Fanny, puisque Philippe travaillera dans le bureau....